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Доклад посвящен особенностям социально-экономического со-
трудничества Москвы и Минска в рамках Евразийского экономическо-
го союза. Данные города активно развивают партнерство в  области 
торговли, промышленности, сельского хозяйства и научно-технологи-
ческой сфере. Внимание сосредотачивается на межгородских эконо-
мических формах кооперации. Проведенный анализ показал, что на 
сегодняшний день усиливается взаимная связь городов Российской 
Федерации и Республики Беларусь. Это способствует повышению эф-
фективности экономической деятельности стран и  росту их конку-
рентоспособности. В статье также анализируется аспект социальной 
интеграции, направленной на более тесное культурное и  образова-
тельное сотрудничество сторон, создающее прочную базу для взаимо-
выгодного партнерства на евразийском пространстве.
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The report is devoted to the specifics of socio-economic cooperation 
between Moscow and Minsk within the framework of the Eurasian Economic 
Union. These cities are actively developing partnerships in the fields of trade, 
industry, agriculture, and science and technology. Attention is focused on 
inter-urban economic forms of cooperation. The analysis showed that today 
the mutual connection between the cities of the Russian Federation and the 
Republic of Belarus is increasing. This contributes to improving the efficiency 
of economic activity of countries and increasing their competitiveness. The 
article also analyzes the aspect of social integration aimed at closer cultural 
and educational cooperation between the parties, creating a solid base for 
mutually beneficial partnership in the Eurasian space. 
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